



Arriesgar con Dios

19 de Septiembre de 2020

AUDIO

VÍDEO

CN. **01**

Hace más de cien años un grupo de alemanes inmigrantes se ubicaron en Pozuzo, un lugar alejado en la selva peruana. Al no haber tierras disponibles en Pozuzo, Juan y Teresa Heidinger decidieron mudarse a la región de Puerto Inca, junto al río Pachitea.

Imágenes, ilustraciones y textos.

CN. **02**

Era también un lugar alejado, accesible solo por río. Lejos de la civilización, ellos tendrían que ser autosuficientes y satisfacer casi todas sus propias necesidades.

Imágenes, ilustraciones y textos.

CN. **03**

Un día Teresa desarrolló un grave problema renal y el único centro médico disponible fue la Clínica Maranata, accesible solo por barco desde su granja. Los dueños estadounidenses, Monroe y Patricia Duerksen, eran misioneros de sustento propio quienes abrieron la clínica en un lugar sin presencia Adventista. Ellos se ofrecieron de voluntarios para arriesgar todo con Dios, creyendo que él proveería todas sus necesidades.

Imágenes, ilustraciones y textos.

AUDIO

VÍDEO

CN. 04

En la clínica, Teresa recibió un tratamiento adecuado y un regalo simple, pero poderoso: el libro El conflicto de los siglos. Teresa fue invitada a unirse a los Duerksen para los cultos del sábado. Impactada por el libro y la amabilidad de los misioneros, Teresa fue bautizada junto a Juan, su madre, y los 4 hijos del matrimonio.

Imágenes, ilustraciones y textos.

CN. 05

Gracias a la iniciativa de los misioneros abnegados, los cuatro hijos de los Heidenger luego fueron enviados a la Universidad Adventista en Perú, donde cambiaron completamente su futuro, aumentando su utilidad tanto para la iglesia como para la sociedad.

Imágenes, ilustraciones y textos.

CN. 06

Hoy, Maritza tiene un título de enseñanza en Biología y Química en la Escuela Secundaria, y está casada con un pastor.

Daisy es una ingeniera de alimentos, que sirvió como Alcalde de Puerto Inca y ahora es miembro del equipo del Ministerio de Educación en Perú.

Liseth estudió Psicología y se casó con un químico farmacéutico, ambos sirven activamente en la iglesia local en Los Ángeles, EE. UU.

Y Edward se convirtió en pastor, es actualmente Secretario Ejecutivo de la División Sudamericana de la Iglesia Adventista del Séptimo Día, con sede en Brasil.

Imágenes, ilustraciones y textos.

AUDIO

CN. **07**

Así como devuelves los diezmos y las Ofrendas Regulares, pregúntale a Dios qué es lo que te está pidiendo que arriesgues hoy por él. Recuerda que el sacrificio y abnegación son la energía que enciende frutos preciosos de Dios.

CN. **08**

Que podamos dejar de lado nuestros deseos y recordar que: ¡Primero Dios!

VÍDEO

Imágenes, ilustraciones y textos.

Imágenes, ilustraciones y textos.